

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

第1回目のセミナーを受講して、医療従事者としての哲学や倫理観が大事だと改めてわかりました。歯科医師、衛生士によくともその考え方には異なるところもあり、まずは医院としての医療観をしっかりと定め、スタッフに浸透させる必要があると思いました。

日吉歯科さんのスタッフはみなさんプロフェッショナルで、考え方や説明 手段全てが一流で美しいと感じました。ここまで仕上げるために皆一人努力されたのだと思うと、当院も見習いたいです。

歯科医療に携わる者にとって常に向上心を持ち、よりよい医療の実現、提供に向けて取り組まれている姿勢にも頭が下がります。

今後の日本が迎える人口減少時代の危機感と、実際にやっていかなければならぬ歯科医療について非常に考えさせられます。

オーラルフィジシャンとしてできるところから着実に丁寧に実践、取り組んでいかなければならぬと思いました。次回まで宿題 合めてしっかりとやっていきたいです。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

。日吉歯科医院のあまりに素晴らしい設備
機材に、ます后倒されました。しかし、熊谷
先生が38年前にこの酒田市の地で
チアード4台から築き上げてこられたこう
お話をお聞き、ますは一つ一つ私に
ちの医院を取り入れていこうと思いまして。
毎日の診療で、「このままで良のかな」と
思ふばかりやり過ごしていた自分がいて
から改めて、歯科従事者と医療人として
やるべき事を思ふ決意しました。
しかし、行動してやれば何を意味はない
ので、できない理由に埋もれず、ますやつ
いうと心に決めました。
スタッフと共に頑張っていこうと思ふ所
有難うございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今まで MTM の重要性や流れを机の上でうやむやになってしまっていた事が、今回のセミナーを受講して、しっかりと整理できました。

実際に初診の時に MTM の説明を患者さんにすると、ツリバテストが別質問と矢口と、「それは、やうやくといけないので「すか」等、私の思ひがうまく伝わりないことが多々ありました。私の説明が不充分だと分かっていても、少しだけかり患者さんのせいでしてしまった自分がいました。

しかし、今回のセミナーを通して、私自身が、MTM の重要性、ツリバテスト等、検査の必要性を本当の意味で理解できました。これが、主な原因だったと痛感しました。

初診から、メイド・ア・メイドで DT が行うことによって新たに学びましたのが多くあり、全てのことが初めて初めて DH に指示ができると強く感じました。又、日吉歯科のスタッフの方々は、より良い環境にするためのアイデアを出し合って、常にお互いを高い合意でいて、当院をそういった環境づくりをしていましたとの思いでした。

まずは、私自身が MTM を行って、患者の人生に介入することでの責任感を持ち、医療者としての在り方をもう一度深め直していきましたと強く感じました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

Pre OP セミナーに 2回 参加したことがありましたか、
今回 OP セミナーは初めて参加させていたので、実践的な内容が多く、
早く実践してみてくださいました。
改善していくよりどうなところもたくさんあり、これらが
日々 スタッフの長年の試行錯誤の結果 につながった作品
なのだと感じました。
診療室も、物の整理がいいとされている。スタッフの方々も
いい走りと働きかれていて、「入って違うなと思って頂いた」という
理由がよくわかりました。
U20 の方も、年齢に応じてどのような取り組みをしてらるいか
詳しく紹介して頂き、大変勉強になりました。

本日はお忙しい中、貴重なお時間をおつかうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

2日間 ありがとうございました。

実習、座学ともにありがとうございました。

D+ DH が育つ環境か…あり…

私の決断をどのようにか…院長が、役目たと
反省しました。

受講できて良かったです。

まずは写真、クリアーレトモリモア。

今後ともよろしくお願い致します。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

従来型歯科医療の問題、人口動態に基づいてこれらが日本が直面する問題、
予防型歯科医療が患者個人にとどめ社会全体にとどめ価値あること、をしきりと
認識することができました。

講義(ビデオ、実習)
を通じて

何なく生活していく地域、過疎化に対して自治体も住民も「しかたない」と思って
何も手立てを行ななければ「地域」そのものが「消滅」せざるを得なくなるのと同じく、
何なく歯科を受診していく早期発見早期治療を繰り返して除々に口腔環境
が崩壊し、欠損が増えていくことでQOLまで低下する一般的な歯科医療
となり重なり、だからこそMTMの流れで原因を見え化して正しく説明し、
予防メイテナスの意味を啓発していく必要があると思いました。

U20のお話でリサ先生が「嘘蛇口を引く抜く」とおっしゃられていて、
幼少期から歯科医療教育を通じて継続するか、やりとげるとか、何には人格形成
にまだ影響しうることかよく聞きました。私自身がU20を担うことが「できな
い」、「かわい」、歯科医院として長期に地域医療に貢献するために取り組んでいたい
と思っています。

*ふじ子先生とU20卒業の患者さんとの「ショット」写真は毎回印象に残ります。
スライドに出てくる

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

本当に盛りだくさんの内容で、これからのお医療に対して、大変いい刺激になりました。^{中井} 実際に初診患者さんの流れを見せて頂いてスピーディーさと無駄のなさにあひました。規格性のある口腔内写真やデジタルX線写真の重要性もスタッフとともに再認識することも出来ましたし、スタッフも明日から朝早く来て練習することも言ってくれてるので、一つ問題点を解決できるような予感をしています。資料を採取しデータとして保存し、日々資料のように、患者教育にも生かせるように努力したいと思います。

最後の先生がノート講演での企業との連携の話を聞いとんでもなくスケールの大さい事が企画士さんによることに大きな障壁を受けました。

2日間ありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

ます。日吉歯科さんのスケールの大きさに
圧倒されてしまいました。指導して顶いた
いた先生方・衛生士さん・スタッフの皆様が
大変親切で、見習うべき所が多くござ
いました。当院も明日からkeep upをスローガンと
いたします。メディカルトートメントモデルのルーティン
していくにはまず何から始めよへですが、スタッフ
と協議したと思ひます。スキルアップには
もちろんですが、まず覚悟決めること。そして
1歩ずつ前進していくかと思います。
2日間お忙しい中ご指導頂いたとき
ありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

この日は日本での行未をふとえて、現状を分析し、何をどう
考え行動する必要があるのかについても考え方をうけました。
また、日吉歯科のスタッフの方々とも、フロントエンド技術について
自覚を持ったおられる方々と一緒にうなづくもあり、
私自身がもっと自院の従業員にそなよけるには、何をうなづくか
努力(ようそ)を怠らなかった。
今後も、仕事に対する質の追求と、それを実現するための努力。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今日は、貴重な経験をさせて頂き、ありがとうございました。

熊谷先生がされていていた歯科医療はどうあるべきか、8020ではなく、「KEEP28」ではなければならぬといふお話をあつ聞きして、今までの考え方を改めなければならぬと感じました。

2日間を通して、歯科医師として自分自身のあり方を考えさせられました。

また、今回医院を見学させて頂いて、予防を目的とした治療は歯科衛生士と歯科医師が「共通の言語」を持ち、互いに信頼して取り組む必要があると思いました。

そのためには、私自身も衛生士さんの業務を理解し、同じように技術も身につけていかなければいけないと感じました。

これから、「KEEP28」の達成を目指して努力していく所存です。

次回もまた、よろしくお願ひ致します。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所